

**BIMBINGAN KARIR DENGAN TEKNIK MODELING UNTUK MENINGKATKAN
PERENCANAAN KARIR PESERTA DIDIK**

**(Penelitian Eksperimen Kuasi Pada Peserta Didik Kelas VIII
SMP Negeri 1 Kalitidu Bojonegoro Tahun Ajaran 2016/ 2017)**

Tesis

Diajukan untuk Memenuhi Sebagian dari
Syarat Memperoleh Gelar Magister Pendidikan
Program Studi Bimbingan dan Konseling



Oleh
Septiani Zaroh
NIM. 1503396

**PROGRAM STUDI BIMBINGAN DAN KONSELING
DEPARTEMEN PSIKOLOGI PENDIDIKAN DAN BIMBINGAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2017**

PERNYATAAN

Saya menyatakan bahwa tesis dengan judul “Bimbingan Karir Dengan Teknik Modeling Untuk Meningkatkan Perencanaan Karir Peserta Didik (Penelitian Eksperimen Kuasi Pada Peserta Didik Kelas VIII SMP Negeri 1 Kalitidu Bojonegoro Tahun Ajaran 2016/ 2017)” adalah benar-benar karya saya sendiri dan tidak melakukan pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan. Atas pernyataan ini, saya akan menanggung resiko yang dijatuhkan kepada saya apabila ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya tesis ini.

Bandung, Juli 2017

Yang membuat pernyataan

Septiani Zaroh

SEPTIANI ZAROH

**BIMBINGAN KARIR DENGAN TEKNIK MODELING UNTUK MENINGKATKAN
KEMAMPUAN PERENCANAAN KARIR PESERTA DIDIK**

**(Penelitian Eksperimen Kuasi Pada Peserta Didik Kelas VIII
SMP Negeri 1 Kalitidu Bojonegoro Tahun Ajaran 2016/ 2017)**

disetujui dan disahkan oleh pembimbing :

Pembimbing I

Dr. Amin Budiamin, M.Pd.

NIP. 19580703 198503 1 001

Pembimbing II

Dr. Ipah Saripah, M.Pd.

NIP. 19771014 200112 2 001

Mengetahui,
Ketua Departemen Psikologi Pendidikan dan Bimbingan

Dr. Nurhuda, M.Pd.

NIP. 19600725 198601 1 001

KATA PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat, taufik dan hidayah-Nya, sehingga tesis dengan judul “Bimbingan Karir Dengan Teknik Modeling Untuk Meningkatkan Perencanaan Karir Peserta Didik (Penelitian Eksperimen Kuasi Pada Peserta Didik Kelas VIII SMP Negeri 1 Kalitidu Bojonegoro Tahun Ajaran 2016/ 2017)” ini dapat selesai dengan lancar. Tidak lupa shalawat serta salam kepada Nabi besar Muhammad SAW yang senantiasa menjadi junjungan dan tauladan bagi seluruh umat Islam.

Penelitian ini terdiri dari lima bab dan disajikan ke dalam bentuk karya tulis ilmiah. Bab I Pendahuluan, terdiri dari latar belakang penelitian, identifikasi dan rumusan masalah penelitian, pertanyaan penelitian, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan struktur organisasi tesis. Bab II menyajikan konsep teoritis yang terdiri dari konsep bimbingan karir dengan teknik modeling dan perencanaan karir peserta didik, kerangka teoretik bimbingan karir dengan teknik modeling untuk meningkatkan perencanaan karir peserta didik, penelitian terdahulu, asumsi penelitian dan hipotesis penelitian. Bab III Metode Penelitian, terdiri dari metode dan desain penelitian, lokasi, populasi dan sampel penelitian, variabel penelitian dan definisi operasional variabel, instrumen penelitian, prosedur penelitian dan analisis data. Bab IV Temuan dan Pembahasan, terdiri dari penguraian hasil temuan penelitian dan pembahasan temuan penelitian. Bab V Penutup, terdiri dari simpulan dan rekomendasi.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik demi kesempurnaan dan perbaikan selanjutnya. Penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi pembaca sehingga dapat memberikan wawasan dan menambah pengetahuan

Bandung, Juli 2017

Penulis

Septiani Zaroh

UCAPAN TERIMAKASIH

Segala puji dan syukur senantiasa penulis haturkan kepada Allah SWT yang telah memberikan anugrah pada penulis untuk terus berjuang menyelesaikan kewajiban demi meraih hasil yang membahagiakan. Penulis menyadari selama penulisan tesis ini banyak melibatkan dan meminta bantuan, dukungan dan bimbingan kepada berbagai pihak. Selayaknya, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

1. Bapak Dr. Amin Budiamin, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I yang telah bersedia memberikan waktu bimbingan dan kemudahan dalam penyelesaian tesis.
2. Ibu Dr. Ipah Saripah, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing II sekaligus Dosen Pembimbing Akademik yang telah sangat sabar membimbing dan memberikan motivasi sejak awal memasuki perkuliahan hingga terselesaikannya tesis.
3. Bapak Prof. Dr. Syamsu Yusuf LN, M.Pd. selaku penguji serta penimbang instrumen perencanaan karir dan panduan bimbingan karir dengan teknik modeling yang digunakan dalam tesis.
4. Ibu Dr. Yusi Riksa Yustiana, M.Pd. selaku penguji yang telah memberikan masukan yang sangat berarti bagi perbaikan tesis.
5. Bapak Dr. Nurhuda, M.Pd., selaku Ketua Departemen Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Pendidikan Indonesia.
6. Bapak Prof. Dr. Juntika Nurihsan, M.Pd., Bapak Dr. Mubiar Agustin, M.Pd dan Ibu Dr. Netrawati M.Pd. selaku penimbang instrumen yang telah memberikan masukan dalam mengembangkan instrumen perencanaan karir yang digunakan dalam tesis.
7. Seluruh staff dosen Departemen Psikologi Pendidikan dan Bimbingan yang telah memberikan ilmu serta pengetahuan yang sangat bermanfaat.
8. Bapak Drs H. Sucipto, MM., selaku Kepala Sekolah yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di SMP Negeri 1 Kalitidu
9. Ibu Hj. Widi Astuti, S.Pd., yang bersedia meluangkan waktu dan pikirannya untuk memberi masukan pada rancangan pedoman bimbingan karir dengan teknik modeling.
10. Seluruh peserta didik Kelas VIII SMP Negeri 1 Kalitidu Tahun Ajaran 2016/2017 pada umumnya serta peserta didik yang menjadi sampel penelitian yang telah bersedia mengikuti rangkaian proses bimbingan hingga selesai.

11. Teman seperjuangan seluruh keluarga besar Pascasarjana BK Kelas B 2015 pada khususnya dan semua keluarga besar BK angkatan 2015 pada umumnya yang menemani dan bersama meraih kesuksesan dan menyandang gelar ini bersama.

Secara khusus penulis ucapkan terimakasih pada kedua orang tuaku tercinta (Ibu Sri Pujiati dan Bapak Zaenal Abidin) yang selalu memberikan penguatan baik moril maupun materiil, serta melimpahkan kasih sayang yang tak terhingga. Doa yang beliau panjatkan dan setiap tetesan keringat dan airmata yang beliau korbankan selalu menjadi pondasi bagi setiap langkahku. Terimakasih pada suamiku Dedy Supranoto yang telah Allah SWT kirimkan sebagai penghibur dan penyemangat dikala putus harapan dan dedek cantikku Ganahita Kayla M.S yang selalu menjadi penghibur dan alarm bagi bunda untuk segera menyelesaikan kewajiban sebagai mahasiswa. Terimakasih pada masku Sofyan Zarkasi inilah hasil yang selama perantauanku dan setiap jengkal pengorbananmu. Semangat untuk meraih masa depan dan kesuksesanmu juga. Terimakasih pada Ibu dan Bapak mertua yang memberikan semangat untuk cepat terselesaikannya tesis. Serta semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terimakasih atas segala bentuk dukungan, bantuan dan doanya. Semoga Allah membalas setiap kebaikan yang telah kalian berikan.

Bandung, Juli 2017

Penulis

Septiani Zaroh